

Se inician las obras de remodelación integral de las calles Navalaosa y Camelias

La actuación municipal, financiada en parte por la Comunidad de Madrid a través del Plan de Inversiones Regional (PIR), tiene un presupuesto final de 642.147 euros (IVA incluido) y el plazo de ejecución será de cinco meses

03-julio-2025. Se han iniciado las **obras de remodelación integral de las calles Navalaosa** (desde la glorieta con la calle Federico García Lorca hasta la calle Juan González del Real) **y Camelias**. La actuación municipal cuenta con un presupuesto de 642.147 euros (IVA incluido), financiada en parte por la Comunidad de Madrid a través del Plan de Inversiones Regional (PIR), y el plazo de ejecución será de cinco meses.

“Las obras que se han iniciado comprenden la ampliación y renovación de las aceras y la calzada, que en la actualidad se encuentran en mal estado, así como la reordenación de las plazas de aparcamiento público y una nueva configuración de los vados de acceso a viviendas y locales”, explica **Agustín de la Fuente Jiménez**, concejal de Calidad y Mantenimiento de la Ciudad. “Se van a eliminar las barreras arquitectónicas para generar itinerarios peatonales, y se va a renovar completamente el alumbrado público y la señalética de estas dos calles, dotándolas, además, de nuevo mobiliario urbano”.

“El proyecto también contempla el retranqueo de los sumideros existentes, que resultan incompatibles con las alineaciones propuestas, así como la ejecución de nuevos sumideros para reforzar y mejorar el drenaje superficial de la calle”, añade el edil.

Y concluye: “De este modo, queremos facilitar el tráfico rodado y evitar el aparcamiento indiscriminado de vehículos fuera de las zonas establecidas, para así aumentar la seguridad de los viandantes, creándose, además, plazas de aparcamiento para personas con movilidad reducida”.